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此次《叶问3》的票房疑点之所以被业内广泛关
注，不仅因为买票房行为对市场产生干扰，还因为电
影投资方快鹿集团有深厚的金融背景，《叶问3》早在
上映前就被曝出10亿保底、内地票房收益提前被注
入香港股市等新闻。那么，作为《叶问3》片方，对票
房数字如此看重，是否也与资本层面的利益有关
呢？快鹿集团董事局主席施建祥一直未回应。

前中国民生银行某影视产业投融资管理人士表
示，此次《叶问3》背后的金融操作存在较大风险，并
且在资本广泛介入电影业的今天，单纯靠一部电影
的票房对股价产生的拉动力已经比较有限。但也有
影视研究者提出另一种视角的观点，称《叶问3》仍是
一部制作精良的动作商业电影，不能因资本层面的
疑虑而对其艺术价值产生偏见。

倪妮井柏然姐弟恋曝光！据报
道，3月3日深夜，倪妮拍完戏后乘车
来到井柏然所住小区。4日下午，井
柏然一身黑衣出门，直至凌晨才返回
小区。当晚，倪妮收工再度现身该小
区，更直接刷卡进入了井柏然所住单
元，直到凌晨也未离开。

对于这段恋情，双方经纪人都给

予承认，井柏然经纪人称，两个人是
春节时候在一起的，而且他们本人的
性格都比较低调，作为团队我们祝
福，因为两人也是彼此熟悉的好朋
友，希望他们可以一起携手走得很
好。倪妮经纪人也表示，希望大家可
以给双方一些空间，多多祝福。

新文

倪妮井柏然双方承认恋情

星报讯（记者江锐） 3月6日，
WTA国际巡回赛马来西亚公开赛
收兵。安徽金花朱琳在半决赛中
没能再进一步，她以3：6、3：6不敌
2号种子、世界排名19位的乌克兰
新星斯维托丽娜，无缘决赛。不
过，闯进四强，她也创造了自己
WTA巡回赛女单最好成绩。

今年年初朱琳状态平平，除了
在澳网连胜两场打进资格赛决胜
轮外，其他比赛均早早出局，她最
近三场失利更是拜排名 340 开外
的球员所赐。来到马来西亚，朱琳
调整了状态，从资格赛打起，连胜
五场，首次打进WTA女单四强。

赛后，朱琳在接受采访时表
示：“我对这周的表现还算满意，
一场一场打下来也不容易。这已
经是我连续第六场比赛了，体能
和注意力都有些下降。半决赛对
手比之前遇到的球员水平更高，
逼迫得我有些难受。”

在谈到对斯维托丽娜有无期
望和压力时，朱琳表示：“我肯定会
去想，希望自己能够打入决赛。但
毕竟对手实力在那里，我还是要专
注比赛，做好自己。”

朱琳也透露了之后的行程：
“接下来我会休息一段时间，然后
准备打国内ITF的比赛。”

星报讯（记者吴笑文）正在湖南
卫视热播的电视剧《青丘狐传说》集结
了娜扎、王凯、张若昀、彩旗一众青春
偶像演员，被网友封为“年度颜值古装
偶像剧”。其中，由泰国男星Mike和
唐艺昕、陈若轩主演的《醉狐篇》已上
线，无厘头狂点鸳鸯谱，饰演青丘灵狐

胡四的Mike展开了其在中国的吸粉
之旅，和他在剧中组成“金剪刀 CP”
的唐艺昕就是他的粉丝之一。

据悉，该剧是泰国演员 Mike 继
《无心法师》后再次出演中国电视剧。
剧中Mike有喝醉酒的戏份，但他表示
因为自己从来不喝酒，所以只能学习
朋友喝多酒的感觉。同时，在说台词
时，用上了“中英泰”三国语言。

虽然在剧中Mike成全了唐艺昕
和陈若轩，但在戏外 Mike 却收割了
唐艺昕的少女心。唐艺昕面对这位
来自泰国的型男，受访时直言“心中
的男神就是Mike！”

安徽金花朱琳
大马赛创最佳

《青丘狐》被封“年度颜值古装偶像剧”

《叶问3》高票房被疑造假
电影局严打买票房 已约谈负责人

几天之内，热映中的《叶问3》因票房数据被推上了舆论的风口
浪尖——“电影票房”等微博大V及多位网友质疑《叶问3》存在大量
买票房行为，并晒出“天价午夜幽灵场”等可疑现象作为证据。而后，
被点名的某影城负责人出面解释，此举是为了争取第三方票补而采
取的个人行为，中影影院投资公司则对该影城进行了通报批评。

然而涉事影城并非只有一家。并且，因《叶问3》投资方快鹿
集团涉及股票、基金等金融背景，其票房数据是否真实、是否与其
他利益因素相关联仍在持续引发热议，以至于电影局都出面表态
称，将关注近日出现的虚假排场、票房注水现象，维护市场秩序。
据悉，电影局已在昨日上午约谈《叶问3》主要负责人，表示将严
肃处理此事。 星报综合

3月5日是《叶问3》在中国大陆上映的第二天，
票房顺利冲破了三亿。常年播报票房的微博大V“电
影票房”在公号一天连发八篇文章，呼吁“不要让电
影为这些行为买单”，直指《叶问3》的票房疑点；与此
同时，一些产业关注者及影迷也纷纷晒出情况失常
的票房截图，如单个影城票房暴增、零点场满场、工
作日白天影票售罄、前两排被齐刷刷预订、一张票价

高达203元等等，涉及影城众多，方式不一而足。
3 月 6 日，国家新闻出版广电总局电影局发官

方声明，直截了当提出了对违规行为的处置办法。
昨日上午约谈《叶问 3》主要负责人，表示将严肃处
理此事。

金融、影视专家有说法

电影局约谈电影负责人

北京时间3月7日，2016年奥运
会女足比赛亚洲区预选赛展开第四
比赛日的争夺，中国女足 1:0 小胜韩
国女足，而澳大利亚女足 2:1 击败朝
鲜女足。在还剩一轮的情况下，澳大
利亚4轮全胜拿到12分，与3胜1平
拿到10分的中国携手进军里约奥运
会，这是中国女足时隔8年再度回到
奥运赛场。

有网友表示，都说老女足好比铿
锵玫瑰，坚毅而霸气外露，今天新一
代中国女足的姑娘们用实际行动再
次证明了她们有实力延续前辈传承
下来的火种，而这一刻的她们不再像
玫瑰一样美丽动人，相比于男足的冲
奥失败，进军里约后的女足姑娘们更
似男人般男人了一把，也为国奥的

“爷们”好好地上了一课。 综合

时隔8年！中国女足重返奥运


